

23. März 2017

Liebe Eltern,

nachdem die ersten Wochen des zweiten Halbjahres bereits hinter uns liegen und die Osterferien unmittelbar bevorstehen, möchte ich Ihnen die neuesten Informationen aus dem Schulleben zukommen lassen.

Zum Ende des 1. Halbjahres ist **Frau Balkenhol**, die am Schwalmgymnasium seit 1978 Deutsch und Englisch unterrichtet hat, in den verdienten Ruhestand versetzt worden.

Verabschieden mussten wir uns auch von den Lehrkräften im Vorbereitungsdienst **Svenja Hildebrand** (Englisch/Ethik), **Ole Schümann** (Deutsch/Sport) und **Gizem Vural** (Chemie/Mathematik), deren Ausbildungszeit an unserer Schule nach erfolgreich bestandenen Examensprüfungen zu Ende ging und von Herrn Südmeyer, der das Schwalmgymnasium bereits zum Jahresende verlassen hat.

Frau Pitz-Kunze wurde kürzlich durch das Staatliche Schulamt für die seit **Herrn Ditthardt's** Pensionierung im Sommer 2014 unbesetzte Stelle in der Schulleitung ausgewählt und mit der Wahrnehmung der entsprechenden Aufgaben beauftragt. Zu diesen zählt vorrangig die Leitung des Fachbereichs II, des gesellschaftswissenschaftlichen Aufgabenfeldes. Unser besonderer Dank gilt **Herrn Spinner**, der während der fast dreijährigen Vakanz den überwiegenden

Teil der Aufgaben zusätzlich zu seinen eigenen übernommen hat.

Mit **Lea Apel** und **Aylin Kemi** wurden zwei Schülerinnen der Q2 für die Teilnahme an einem internationalen **Physikworkshop** ausgewählt und konnten vom 13. – 17. Februar in Rom an der „International School on modern PhYsics and REsearch“ (INSPYRE) des Istituto Nazionale di Fisica Nucleare (INFN) teilnehmen. Ermöglicht wurde dieser interessante Aufenthalt auch durch die Unterstützung unseres **Ehemaligenvereins**, der die Flugkosten der beiden Schülerinnen übernommen hat.

Sehr erfolgreich haben **Emma Battenberg** und **Kathi Jatzko (6D)** sowie **Emma Bartkowiak (8D)** am **Schülerwettbewerb „Faszination Technik“ des VDI (Verein Deutscher Ingenieure)** teilgenommen. Für ihren zweiten bzw. dritten Platz in ihren jeweiligen Kategorien wurden sie in Wiesbaden für ihre Videobeiträge zum Thema „Haus der Zukunft“ ausgezeichnet.

Den **Mathematikwettbewerb der Jahrgangsstufe 8** entschied in diesem Schuljahr **Marie Luise Böttcher (8D)** für sich. Gemeinsam mit **Leonard Körner (8C)** und **Arni Derr (8B)** qualifizierte sie sich für die auf Kreisebene ausgetragene zweite Runde, deren Ergebnisse nun mit Spannung erwartet werden.

Einen hervorragenden 4. Platz erreichte **Antonia Burkert** bei der zweiten Runde des diesjährigen **Vorlesewettbewerbs der 6. Klassen** auf Kreisebene, nachdem sie sich vorher den Schulsieg gesichert hatte.

Seit vielen Jahren bildet die **Cafeteria** das Herzstück unserer Schule, versorgt hin und wieder vermutlich auch Ihr Kind zu angemessenen Preisen mit leckerem Frühstück und unterstützt nebenbei viele schulische Aktivitäten und Anschaffungen durch die Einnahmen, da mehr als 30 Mütter ehrenamtlich in der Cafeteria tätig sind. Der Fortbestand dieser von Schülern und Lehrern sehr geschätzten Einrichtung ist jedoch keineswegs sichergestellt, da die Anzahl der Mütter, die nach dem Abitur ihrer Kinder oder aufgrund beruflicher Veränderungen ausscheiden, größer ist als die der Neuzugänge im Cafeteriateam. Sollte es Ihnen beruflich und privat möglich sein, insbesondere montags oder freitags ca. 3 Stunden in der Cafeteria mitzuhelfen, würden Sie einen wichtigen Beitrag zum Schulleben leisten. Setzen Sie sich diesbezüglich mit mir oder direkt mit Frau Roswitha Bronder (☎ 06691/1649) vom Cafeteriateam in Verbindung.

In den nächsten Monaten stehen uns umfangreiche **Bauarbeiten** bevor, die einerseits einige Beeinträchtigungen mit sich bringen, andererseits aber im Ergebnis sicherlich auch zu sichtbaren Verbesserungen führen werden. Im Rahmen der energetischen Sanierung des Altbaus werden Fenster und Eingangstüren ausgetauscht, die Fassade gedämmt und erneuert und die Dächer isoliert und neu gedeckt. Profitieren werden davon auch zwei Kunsträume im Dachgeschoss, die in diesem Zuge komplett

neu gestaltet werden, sowie die Cafeteria und der angrenzende Aufenthaltsraum, die durch Durchbrüche zum Schulhof und eine dort entstehende Terrasse aufgewertet werden.

Am **27. April** werden wir einen **pädagogischen Tag** durchführen, um uns mit dem gesamten Kollegium wieder intensiv den vielfältigen verschiedenen schulischen Entwicklungsvorhaben zu widmen. Der Unterricht entfällt an diesem Tag. Während Schülerinnen und Schüler der Oberstufe diesen Tag als Studientag nutzen sollen, möchten wir die Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 bis 9 zur Teilnahme am **Girls'- bzw. Boys'-Day** ermuntern, der an diesem Tag wieder bundesweit stattfindet.

Die mehr als 200 **mündlichen Abiturprüfungen** werden in diesem Schuljahr an den beiden Tagen nach Pfingsten (6./7. Juni) stattfinden. Für die Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 – 9 ist an diesen beiden Tagen unterrichtsfrei. Für die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe wird es schulische Sonderveranstaltungen geben. Die angehenden Abiturientinnen und Abiturienten der Q2 sollten die Gelegenheit nutzen, als Gäste an den Prüfungen teilzunehmen.

Schon jetzt möchte ich Sie auf unser diesjähriges **Sommerkonzert am 10. Juni ab 19 Uhr** in der Festhalle in Treysa hinweisen und zu diesem herzlich einladen. Es erwartet Sie ein besonderes Programm, an dem alle musikalischen Gruppen des Schwalmgymnasiums beteiligt sein werden.

Für die bevorstehenden Ferien wünsche ich Ihnen mit Ihren Kindern schöne gemeinsame und erholsame Tage und ein frohes Osterfest.

Herzliche Grüße

